

Musique Tapis rouge pour le Red Eyes Band

Groupe guebwillerois, le Red Eyes Band se produira jeudi aux Dominicains de Haute Alsace à Guebwiller dans le cadre du Défi Musique. Le concert est annoncé complet depuis plusieurs semaines.

Les prochains mois s'avèrent chargés pour la tribu du Red Eyes Band, groupe guebwillerois. Annoncé en première partie du légendaire Alpha Blondy à la Laiterie de Strasbourg pour la fin mars, présent au Rootstock festival de Colmar en mai prochain suite à un tremplin remporté récemment, le collectif florivalien au reggae métissé a le vent en poupe. Jeudi, il se produira aux Dominicains de Haute Alsace à Guebwiller.

Grâce au Défi Musique, les musiques actuelles s'invitent à nouveau au caveau. Ce dispositif d'accompagnement des pratiques musicales permet à des groupes de la scène locale d'être encadrés par des professionnels. Coaché notamment par un metteur en scène et un ingénieur du son, le Red Eyes Band a donc eu l'occasion, par exemple, de travailler le placement scénique ou le phrasé. Ce travail lui a permis d'affiner sa musique en lui apportant une nouvelle sensibilité.

Vision personnelle du reggae

Après plus de 200 concerts donnés en France, mais aussi en Allemagne et en Suisse, le groupe, du haut de ses 13 ans d'expérience sur scène, propose aujourd'hui sa propre vision du reggae. Inspiré à la base par les racines de cette musique immortalisée par Bob Marley, le Red Eyes Band y insuffle des accents plus exotiques,

comme par exemple les rythmiques de la musique cubaine à travers les percussions.

La force tranquille du Red Eyes Band l'a amené à oser les mélanges musicaux lors de ce parrainage proposé par Philippe Dolfus. Même si, évidemment, tout ce dispositif bouscule leurs habitudes, comme le reconnaît Stanislas. La longévité des Red Eyes n'a pas de secret : elle se base sur le travail, mais aussi sur les compromis faits par chacun d'entre eux.

Engagé dans ses textes, le groupe l'est tout autant sur scène. Enrichis par deux choristes, les reggaemen les plus célèbres du Florival relèvent donc le défi des Dominicains avec en tête un même objectif : rendre leur musique toujours plus vivante.

BnX

SURFER
www.redeyesband.com
www.myspace.com/redeyesbandfr



Le Red Eyes Band, un groupe soudé qui savoure son succès.

DR